

Allerfeinste Image-Dienste

In die Dauerdiskussion um eine Imageverbesserung haben die Bürger schon viele Vorschläge eingebracht. Dabei wird, wie so oft im Leben, manche Maßnahme zur Attraktivitätssteigerung von den einen begrüßt und von den anderen bekämpft, auch schonmal lautstark. Leider drohen in dem Stimmgewirr längst gebotene allerfeinste Image-Dienste unterzugehen. Ich denke nur an die Dienste des Amts für Umwelt und Grün. Wohin man blickt – Duisburgs Grün ist tipptopp: die breiten Alleen, die Straßenbäume, die Seen- und Bachlandschaften, die Parks und die neuen Grüngürtel. Selbst vermehrte Abfallbehälter in der Natur – im Großenbaumer Wald sogar am letzten Sonntagvormittag geleert! - tragen zu Ordnung und Wohlgefühl bei. Und wer derzeit an der Kreuzung Düsseldorfer und Wedauer Straße die leuchtenden Beete mit rotem Mohn und Kornblumenblau passiert, wähnt sich glatt in Bad Duisburg.